

DON JULIO SALVADOR Y DIAZ-BENJUMEA, ministro del Aire

Nació en Cádiz el 22 de mayo de 1910.

Ingresó en la Academia de Infantería el 7 de septiembre de 1925, siendo promovido a alférez el 9 de julio de 1928 y destinado al regimiento de Infantería Las Palmas 66.

En enero de 1930 ingresó en el servicio de Aviación Militar, efectuando los cursos de piloto y observador.

En septiembre de 1932 pasó destinado a la escuadra número 2, en Sevilla, al grupo 21 de caza, encontrándose en esta situación al producirse el Alzamiento Nacional, actuando en los frentes de Somosierra, Extremadura y Madrid.

En diciembre de 1936 formó con el comandante García Morato y el capitán Bermúdez de Castro la «Patrulla Azul». Al constituirse el grupo de caza 2-g-3, a las órdenes del comandante García Morato, obtuvo el mando de la primera escuadrilla, continuando en este destino hasta el 3 de octubre de 1938, en que fue derribado en zona enemiga en el frente del Ebro, pasando a Francia el 6 de febrero de 1939, al liberar Cataluña las tropas nacionales.

Al terminar la guerra fue designado para el mando de la Escuela de Caza de Reus, después trasladada a Morón de la Frontera.

En enero de 1942 marchó a Rusia como inspector de la segunda escuadrilla expedicionaria, regresando en diciembre del mismo año, volviendo a tomar el mando de la Escuela de Caza.

El 12 de febrero se le incendió el avión en vuelo, arrojándose en paracaídas, sufriendo diversas fracturas y quemaduras graves.

En diciembre de 1950 es destinado como agregado aéreo

de la Embajada de España en Washington hasta el 25 de julio de 1955.

En septiembre de 1955 efectuó el curso de reactores y fue destinado como director de la Academia General del Aire, hasta septiembre de 1960, que pasó a mandar el ala de caza número 5, con material reactor.

En febrero de 1963 ascendió a general de brigada y es nombrado jefe de Estado Mayor de la región aérea del Estrecho.